

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. November 2015

Gebäude "Alte Hausmeisterwohnung" der CMS in der Schulstraße

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten mitzuteilen, wie die zukünftigen Planungen für das Gebäude der sog. „Alten Hausmeisterwohnung“ der Carlo-Mierendorff-Schule in der Schulstraße aussehen.

--Soll das Gebäude, das sich nach vielen Jahren des Leerstandes in einem desolaten Zustand befindetet, dem weiteren Verfall preisgegeben werden?

--Ist ein Abriss vorgesehen?

--Soll es saniert und danach einer neuen Nutzung zugeführt werden?

Beschluss Nr. 0130

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher